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  “夢プラン：大畠崇央氏『夢を叶える 3 つの魔法』の感想③”  

『大畠さんのお話を聞いて、ディズニーのキャストが心掛けていることやゲストを楽しませることについ

て分かりました。また、将来の職業は好きなことや得意なことから始まることが分かり、今を楽しみた

いと思いました。これからディズニーランド・シーに行ったら仕掛けや工夫にも触れていきたいと思いま

した。』（1 組） 

 

『工夫がすごすぎました！本当にディズニーに行っているみたいな感覚になったし、ディズニーで働い

ている人の工夫など、とても素敵な一面がたくさん見られて良かったです。「笑顔」や他の人の気持ち

になって考えてみたりと、これからも私も夢に向かって頑張っていきたいです！』（1 組） 

 

『たくさんの感動とおもしろさを与えてもらいました。夢を叶えるじゃんけんの法則や映画へのこだわり

について教えてもらいました。パワーポイントもディズニーと同じような描写で、行ったような気分に

なりました。良い話過ぎて最後には泣きそうになってしまいました。良い意味で期待を裏切る講演会で

面白かったです。』（1 組） 

 

『普段知ることができないディズニーの秘密を知ることができて良かったです。自らがキャストや声優

になり切る！という楽しい企画もありました。夢を叶えるには、自分から進み、そして失敗してもあきら

めないというのが大事だと教わりました。』(1 組） 

 

『小さなことの積み重ねが大きな結果につながると知りました。挑戦していくうえで失敗をしても、そ

れを復習すれば、失敗というものではなく「未完成」であると知りました。』（1 組） 

 

『今回の講演を聞いて、確かに自分もあまり自信を持つことができなかったけれど、自分ができること

を考え、その道が常にひとつではないことを知ることができました。自分に自信を持てるようにしたい

です。』（1 組） 

 

『今日の講演を聞いて、僕は将来の道はひとつではないことが分かりました。また、相手の立場になる

ことなどの自主的に相手の気持ちを考えるという言葉が印象に残りました。この講演で学んだことを

日常生活に活かしたいです。』（2 組） 

  

『ディズニーのキャストはゲストをとにかく楽しませるために全力を尽くし、色々な工夫をしていること

がすごいと思いました。私は夢についてたくさん考え過ぎていたけれど、生きている生活の中に夢が

潜んでいることを知りました。私も夢ができた時、✊✌✋を思い出し

て夢を叶えるため努力したいです』（2 組） 


